

750-Jahrfeier der Pfarrkirche Monzernheim mit dem Mainzer Bischof Peter Kohlgraf

Sehr geehrte Damen und Herren, in diesem Jahr sind es 750 Jahre, seit in einer Urkunde das erste Mal die Monzernheimer Pfarrkirche erstmals explizit erwähnt wurde. Die Kirche bestand zweifellos schon viel länger – aber dennoch ist dieses Datum Grund, das Jubiläum ausgiebig zu feiern.

Der Mainzer Bischof Dr. Peter Kohlgraf kommt für einen Festgottesdienst nach Monzernheim, der vom gemeinsamen Chor der Pfarreien Westhofen und Dittelsheim-Heßloch mitgestaltet wird. Nach dem Gottesdienst zieht die Gemeinde zusammen zur Gemeindehalle, wo mit einem ökumenischen Segensgebet die Monzernheim Kerb eröffnet wird. Der Festgottesdienst ist am Samstag, 26. August um 16:30 Uhr in der kath. Pfarrkirche St. Johannes Baptist in Monzernheim.



*Von Propst Tobias Schäfer
26. Aug. 2023*



750 Jahre katholische Kirche in Monzernheim - Festgottesdienst mit dem Mainzer Bischof Peter Kohlgraf

Die Gemeinde Monzernheim hat anlässlich des 750 Jährigen Bestehens der katholischen Kirche gemeinsam mit dem Mainzer Bischof Dr. Kohlgraf einen Festgottesdienst gefeiert. Der Gottesdienst wurde vom gemeinsamen Chor der Pfarreien Westhofen und

Dittelsheim-Heßloch mitgestaltet. Der Gottesdienst und die Feier in der Gemeindehalle waren sehr gut besucht.

Nach dem Gottesdienst zieht die Gemeinde zusammen mit dem Bischof Dr. Kohlgraf, dem Propst Tobias Schäfer, Pfarrer Thomas Hoffäller, Kaplan Levi Hinglo und Pfarrer Andreas Schenk von der evangelischen Gemeinde zur Gemeindehalle. Dort wurde mit einem ökumenischen Segensgebet die Monzernheim Kerb eröffnet. Der Bischof, die geistlichen und politischen Vertreter feierten gemeinsam mit etwa 250 Besuchern die diesjährige Kerb.

Es war ein sehr freudiges Ereignis.